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興津小学校・興津中学校　ぼうさい甲子園W受賞

　令和元年 12 月 21 日に初となるキンボール大会を開催しました。親子大会でしたがこの季節忙しい時期もあり子どもだけ
になりました。
　講師として日本キンボールスポーツ連盟理事普及広報委員会委員長の辻貴雄さんと香川県キンボール連盟の田村夏美
さんをお招きし、参加者はくぼかわスポーツクラブのいろいろなイベントでキンボールを体験している子どもたちでしたが、
本場の指導者から本格的な技術や戦略を学ぶことができました。また、今後も NPO 法人くぼかわスポーツクラブでは出
前でのキンボール教室や大会を行いますので電話２４－１１７７まで、お問い合わせください。

　優れた防災教育を表彰する「ぼうさい甲子園（１・１７防災未来賞）」（兵
庫県毎日新聞社等主催）で、興津小学校と興津中学校が　ぼうさい甲子園
W受賞しました。
　興津小学校は、「優秀賞」を受賞、長年にわたり、地域のフィールドワーク
を通じてぼうさいマップを作成しています。その学習の中で今回は新たな表現
形態を加えた「ぼうさいすごろく」を作成し、地域住民や関係者と「遊ぶ」
機会をつくるツールになる独創性が評価されました。
　興津中学校は、昨年グランプリを受賞し、今年度は「URレジリエンス賞」を受賞しました。
　興津中学校は、「興津全員逃げ切るぞ！」というスローガンのもと、これまで地域に根付いたさまざまな活動を行ってきま
した。今年度は「広く地域の方々に知っていただこう」をテーマに、「興津全員逃げ切るぞ！新聞」を作成し、地域発信の
広報活動を行った継続性が評価されました。
　1月12日に兵庫県神戸市で行われた表彰式には、小中児童・生徒が出席しました。

キンボールスポーツ親子交流大会
 in 四万十町窪川Ｂ＆Ｇ海洋センター四万十高校の魅力②
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　四万十高校　☎27-0034
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　令和元年１２月１４日、四万十町農村環境改善センターで「もちつき大
会」を開催し、小学生３１人と保護者１５人が参加しました。窪川地域の
民生児童委員、主任児童委員の皆さん６人と地域おこし協力隊の２人の
方にもお手伝いをしていただき、スタッフを含め総勢６４人で盛大な「もち
つき大会」を行うことができました。
　子どもたちは杵でお餅をつく班と丸める班に分かれ、最初にきびもちを
ついて丸めました。次に、あんこ入りの白いお餅を作り、３回目は、つきたての温かいちぎり餅を試食しました。きな粉や
大根おろし醤油、砂糖など好きな物をつけて食べ、子どもたちから「おいしい」「おいしい」とたくさんの声が上がっていました。
　最後に、ムラサキ芋の餅と白いお芋の餅をついて終了しました。児童の中には、初めて餅つきをしたという子どももいて、
「楽しかった」という声がたくさん聞けました。民生委員さんや地域おこし協力隊の方からも「子どもたちとふれ合う機会が
できてうれしかったです」との感想をいた
だきました。閉会式の後、参加者は自分
たちでついたお餅を持ち帰りました。
　四万十町青少年育成町民会議の今年
度の事業はこれで終了しましたが、来年
度はもっとたくさんの人と子どもたちが交
流できるイベントを開催したいと思います。

もちつき大会第７回育成事業
四万十町青少年育成町民会議

くぼかわスポーツクラブ・B&G感謝祭
　日ごろのご愛顧に感謝して、今年もくぼかわス
ポーツクラブB&G感謝祭を行いました。
　今回初めてすさきスポーツクラブが浦ノ内湾で
行っている海上アスレチック＆ビッグサップがプー
ルにやってきました。
　体育館ではパラスポーツ体験や最近注目され
ているロディヨガ、えこ・てえぷ教室、その他食
べ物や雑貨の出店などを行い、たくさんの方 に々楽しんでもらいました。
　これからも、くぼかわスポーツクラブ・四万十町窪川B&G海洋センターをよろしくお願いします。
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